
 

 

 

 

授業参観 ありがとうございました 
 お子様の授業中の様子や新しい学年での授業はいかがだったでしょうか？

学級担任がかわった学級も持ち上がりの学級もありますが、教師も授業参観

はいつもとは違った緊張感があります。教師も子どもも、そして保護者の皆

様も、いい緊張感での初授業参観だったと思います。 

 特に１年生とその保護者の皆様にとっては、初授業参観ということで、保

護者の皆様の方が緊張したのではないでしょうか。ワクワクどきどきだった

のではないでしょうか。 

 １年生の授業は言葉のお勉強で、「お」から始まることばの勉強をしていました。「おしり」が出たと

きには子どもたちはみんな大喜びで、緊張も吹っ飛んだようでした。４５分間の授業は、入学して間もな

い１年生にとってはまだ少し長いかもしれませんが、みんなとってもよくがんばっていました。 

 他の学年・学級の子どもたちも、よく聞き、よく考え、よく書き、よく発表し、よく話し合っていまし

た。「うちの子は、○○（例えば、発表・・・）があまりできていなかった・・・。」と思われた方がい

らっしゃる方がいらっしゃるかもしれませんが、授業参観の 45 分間に全部できたらすご過ぎます。１つ

でもがんばっていたら、すばらしいです。きっと新しい学年になって初めての授業参観だったので緊張し

ていたのだと思います。今回発揮できなかった力は、次回発揮してくれると思います。また、まだ十分身

についていない部分があるとすれば、これから伸びていきます。伸ばしていくのが、教師の仕事です。学

校の役目です。お気づきの点などがあれば、どんどんお申し出ください。 

ＰＴＡ総会 ありがとうございました 
PTA 総会へのご出席、誠にありがとうございました。 

PTA の組織も活動も、R５年度から R６年度へと引き継がれました。R５年度の山﨑会長様を始め本部

役員、理事、会員の皆様、ありがとうございました。そして、R６年度の大西会長様を始め、本部役員、

理事、会員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

校長のあいさつより（抜粋・要約） ※当日の言葉とは若干異なる部分がありますが、ご了承ください。 

今年の財田小学校の学校教育目標は、 

「ふるさとを愛し、志をもってチャレンジする子どもの育成」です。 

「ふるさと」は財田であり三豊ですが、そのおおもとは自分自身や家族です。自分自身や家族を大切に

し、財田や三豊を誇りに思い、自分もふるさとのために役に立とうとする気持ちや態度を育てたいと考え

ています。 

「志」は、「～～～になりたい。」「～～～をがんばりたい。」ということです。「なれたらいいな

あ。」よりも、もっと強い気持ちをもって行動につながるようにしたいと考えています。 

「チャレンジ」に失敗は付きものですが、失敗なんか気にしないで、とにかくやってみる、そんなたく

ましい子どもを育てたいです。 

具体的に何をどうするかというと、次のことに特に重点的に取り組んで行きます。 

１ 特別支援教育の視点に立った教育実践の推進 

一人残らず全ての子が、勉強が分かった！楽しい！できた！と実感できる授業を行います。 

２ 確かな学力の定着   

楽しい授業・よく分かる授業・できるようになる授業を目指して、教師自身が自分の力量をさらに向

上させていき、子どもとともに、授業を創っていきます。一方的に教えられる授業ではなく、友達と伝

え合うから、自分もさらによく理解できます。インプットとアウトプットの両方を大切にした授業を行

います。タブレットなどの ICT の活用もどんどんしていきますが、読書も大事にして、言葉の力も高め

ていきます。自分がやりたい方法を考えたり、友達と意見を出し合いながら勉強したりすることを大事

にすることで、勉強の内容もどんどん身についていきます。 
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学校教育目標 

「ふるさとを愛し 志をもって 

チャレンジする子どもの育成」 



３ 主体性を伸ばす   

言われたことをするのも大切な力ですが、自分がやりたいことを、自分がやりたい方法で、自分から

チャレンジすることを、様々な場面で大切にすることで、主体性を育てていきます。 

４ 心を育てる 

  自分も相手も大切にする心、人権感覚を育てることを大切にしていきます。また、分け隔てをせず、

様々なことを受け入れる多様性もさらに大切にしていきます。いじめや差別を許さない行動力も育てて

いきます。 

５ 健康・体力アップ 

  生活リズムを大切にすることや、インターネット・スマホへの対応など、生活の基本を大切にするこ

とを、ご家庭と連携しながら取り組んで行きます。 

  体力向上も本校の課題の一つです。体育の授業や外遊び、特別運動クラブ等、子どもたちが本来もっ

ていると考えられる「体を動かしたい」気持ちを生かして、小学生時代に必要な体力づくりに取り組み

ます。また、防災・防犯など、命を守る力も身に付けていきます。 

大切なお子様をお預かりしていることの責任の重さを強く感じ、一人一人みんな違う子どもたちの個

性を伸ばす、可能性を伸ばすこと、広げることに全力で取り組みます。全ての子が、よく学んで・よく

遊んで・よく働いて・よく食べて、充実した時間を送ることができるよう、教え導き、励ましていきま

す。子どもたちの成長のために、保護者の皆様とともに、チャレンジしていきます。どうぞよろしくお

願いいたします。 

大久保諶之丞さんについて 
 「つどい」（全校集会）で、学校教育目標【ふるさとを愛し、志

をもってチャレンジする人になろう】を確認し、「このこととぴっ

たりの人がいます。」と言って、写真を見せました。正門を入って

すぐの芝生にいらっしゃる大久保諶之丞さんの銅像です。諶之丞さ

んのことを知っているかどうか尋ねたところ、７割ぐらいの子が手

を上げました。どんなことをした人かも知っている子もいるようで

したが、今回は私からは話さず、「調べてほしい。」と投げかけま

した。すると、4人の子どもたちが、翌日と翌々日に調べて自主勉強ノートや自分で用意した紙に書いて

持ってきてくれたので、昼の放送で紹介しました。次のつどいの私の出番の時には、詳しく紹介する予定

です。 

１年生を迎える会 
 １年生を迎える会を行いました。児童会役員さんと６

年生が企画し、２年生以上の子どもたちが、心を込めて

１年生迎えました。児童会役員さんのあいさつ、１年生

一人一人の自己紹介、ゲーム「ジャンケン列車」、色別

チーム記念写真と、とても楽しいひとときでした。 

 １年生みんな、にこにこ笑顔でした。 

交通安全教室 
 交通安全教室を行いました。毎年、４月のこの時期に行っています。三豊

警察署と財田上・財田中駐在所からは４人の警察官の方、そして、財田町の

３名の交通指導員さんが来てくださいました。運動場に白線で書いた横断歩

道を使って、安全な正しい渡り方の練習を行いました。「手をしっかりと挙

げることで、自分が渡ることを知ってもらう」ということなどを学びまし

た。今回改めて練習することによって、普段の登校時も、手がピンと挙がる

ようになり、交通安全意識が更に高まったと感じています。 

 

 


